

Para doña Flor Pérez de nada vale llorar

Se la juega con la zurda



Doña Flor produce achiote y lo vende entre sus vecinos. MARVIN

GAMBOA GN.

◆ **ANDREY BERROCAL Y MARVIN GAMBOA.**

Periodista y corresponsal

Una tormentosa relación sentimental terminó en violencia y el resultado fue que doña Flor Pérez Hernández perdió la mano derecha, con la que hacía todo.

Su esposo durante 24 años y con quien trajo al mundo seis hijos, en Zapatón de Puriscal, le dio 12 machetazos el 13 de octubre del 2009.

Doña Flor salió del “hosp” diez días después para iniciar el reto de aprender a usar la mano izquierda.

“Lo que más me costó fue aprender a barrer porque antes agarraba la escoba con las dos manos y ahora solo tenía la izquierda”, dijo.

Ella no sabe escribir, pero está segura de que si se lo propone lo logra.

Sin duda que la tarea de volverse zurda fue difícil para ella, pero con paciencia ha ido lográndolo poco a poco.

Doña Flor no solo lava, también cocina y se muda sola.

Con orgullo, cuenta que produce achiote para ayudarse a pagar las cosas de la casa.

“Lo vendo entre los vecinos para ayudarme porque yo no recibo pensión”, explicó esta valiente mujer que, pese a sus problemas, no pierde las ganas de vivir.

Larga historia. Doña Flor



ECHE PA'L SACO

1 ¿Qué les dice a las mujeres agredidas por los maridos?

Que vean lo que yo pasé por miedo a buscar ayuda. Que pidan ayuda a tiempo.

2 ¿Qué mensaje les manda a las personas que les falta un pie o una mano?

Que nada hace uno con llorar, porque eso no soluciona nada, hay que seguir adelante a como haya lugar.

3 ¿Quién le dio a usted

siempre supo que su esposo era extremadamente celoso, a tal punto que no la dejaba salir sola.

Al principio, él se controlaba, pero conforme pasaron los años se volvió más violento y su matrimonio se convirtió en un infierno.

Un día, doña Flor despertó convencida de que le pondría fin a las agresiones y se alistó para ir a pedir medidas de protección.

Cuando él se dio cuenta de que se preparaba para salir sola de la casa, se le metió el diablo y agarró un machete para impedirselo a la fuerza.

“Solo me acuerdo que sentí un escalofrío en la espalda (el primer machetazo) y traté de correr, pero me desmayé y cuando desperté estaba en el hospital San

fuerzas para seguir adelante?

Las oraciones de mis vecinos, mis hijos y la Reina de los Ángeles.

4 ¿Qué les dice a los hombres que le pegan a las mujeres?

Que las mujeres no merecemos que nos traten mal, merecemos que los hombres no traten bien y que nos quieran.

5 ¿Qué le dice a la gente que se queja por todo?

Que no se quejen, que la vida es

linda y que le pongan para alcanzar sus metas.

6 ¿Puede una persona ser como cualquier otra solo con una mano?

Sí se puede, todo lo que yo me he propuesto hacer lo he logrado.

7 ¿Qué mensaje les manda a la madres cuyo marido las dejó solas?

Que una madre puede sacar a sus hijos adelante con ayuda de Dios y echándole ganas.



La valiente

FLOR PÉREZ HERNÁNDEZ

47 años, ama de casa, vecina de Zapatón de Puriscal.

Juan de Dios”, nos contó doña Flor.

Fue entonces cuando se enteró de que su esposo le había cortado la mano derecha y tenía otras once heridas en la espalda.

Su mente quedó en blanco por unos minutos y poco a poco se fue convenciendo de que no podía echarse a morir pues en la casa la esperaba una hija de ocho años que todavía dependía de ella.

“Recuerdo que estando en el

hospital, hice una oración a la Reina de los Ángeles, que me salió de lo más profundo de mi corazón. Le pedí que me ayudara a salir adelante por mi hija”, añadió doña Flor.

Todavía internada, le llegó la noticia de que su esposo no solo había tratado de matarla, sino que también se había suicidado tomando un veneno.

Ella logró perdonarlo de corazón y sigue adelante como se lo propuso, por su hija.